



www.bvz.at

Woche 42, 14.10.2009
Abo-Hotline: 02742/802-1802 € 2



Österreichs Nummer eins. Die Eisenstädterin Barbara Bitriol ist aktuell die beste österreichische Pool-Billard-Spielerin.

FOTO: ZVG

Zurück an der Spitze

BILLARD / Die Eisenstädterin Barbara Bitriol ist wieder Österreichs Nummer eins im Pool-Billard.

Die Eisenstädterin Barbara Bitriol wird in der aktuellen Wertung der österreichischen Rangliste im Pool-Billard - Kategorie Damen wieder als Nummer eins angeführt. Bereits in den Jahren 2007 und 2008 konnte sich Bitriol den Thron der ÖPBV-Damen erspielen.

Von der Kärntnerin Sandra Baumgartner wurde Bitriol damals als Nummer eins abgelöst und konnte nun, kurz vor den Österreichischen Meisterschaften die Ranglistenführung zurückerobern. Auf Platz drei hin-

ter Bitriol und Baumgartner wird derzeit Jasmin Ouschan, ebenfalls aus Kärnten, gewertet. „In dieser Saison wird es wieder richtig spannend. Die Platzierungen der ersten fünf Spielerinnen liegen knapp beieinander. Vor allem Jasmin Ouschan erspielt sich mit tollen Ergebnissen bei weltweiten Turnieren wichtige Punkte für die Rangliste. Mein nächstes Ziel ist eine Medaille bei den Österreichischen Meisterschaften von 24. bis 26. Oktober“, so die aktuelle Nummer eins, Barbara Bitriol.